



Review QQ

Tencent Holdings

QQ es una red social de mensajería increíblemente rápida y moderna, muy popular en China. Solo necesita un número de teléfono o correo electrónico para registrarse y empezar a disfrutar de todas las ventajas, como sus canales grupales donde hablar y quedar o utilizar la Q-Zone para compartir sus viajes

QQ es una aplicación de mensajería instantánea desarrollada por la empresa china Tencent. Creada en 1999, su versión móvil fue lanzada en 2013, la encuentras para **descargar gratis** disponible para Android e iOS. Con más de 200 millones de cuentas activas y 176 conectados al mismo tiempo, esta es la red más utilizada en China.

Para abrirse al mercado internacional y llegar a otras partes del mundo, en 2009 QQ lanzó su colaboración con Microsoft, consiguiendo en 2014 el récord Guinness por ser la app con más usuarios en línea simultáneamente.

Con su internacionalización a mercados occidentales ha llegado a plantarle cara a la mismísima WhatsApp y hace que se vea con lupa todo lo que nos ofrece la aplicación del adorable pingüino.

Cuenta con todo lo que buscas en una app de este tipo: mensajería instantánea gratuita, chats de grupo, envío de archivos, videollamadas y un largo etc. Pero si en algo destaca **QQ** es con un sistema de traducción del mensaje a 18 idiomas diferentes en un solo clic, traduciéndose de manera automática y rompiendo las barreras culturales que existen entre los diferentes países.

Para registrarse en QQ lo puede hacer a través de su número de teléfono o con un correo electrónico, una vez instalado el programa es muy fácil y una vez que ya tengas tu perfil creado, solo tienes que empezar a buscar amigos.

Tiene una buena sincronización entre las diferentes redes sociales y otras plataformas como correo electrónico, blogs y más. Encuentra a tus amigos a través de tu lista de teléfonos o desde otras aplicaciones, también puedes encontrar gente cerca de tu ubicación.

Es una de las plataformas preferidas por los turistas que llegan a China, por su rapidez y por lo bien adaptados que están sus herramientas que ayudan al extranjero a comunicarse con los nativos fácilmente. Para traducir un texto solo hay que mantener pulsado el mensaje que haya escrito y aparecerá los diferentes idiomas en los que lo puedes cambiar. También tienes la función "Mirar alrededor", con la que encontrar amigos utilizando la ubicación de tu móvil, tiene diferentes filtros, como por género, por signo del zodiaco o incluso por tu grupo sanguíneo, algo muy de moda en China.

Si lo que quieres son conversaciones grupales en las que compartir con otras personas tus intereses, **QQ** también cuenta con ellas. Son muchos los estudiantes que la utilizan para aprender un idioma, así lo practicas con otras personas que están en la misma situación que tú o simplemente quieren ayudar a otros. Otra de las utilidades que los usuarios le dan a esta herramienta es para crear quedadas, organizar un encuentro entre las personas que integran un chat y conocerse en persona. Estas reuniones han llegado a ser multitudinarias, llegando a ser noticia.

QQ incluye otras aplicaciones, aparte de los típicos juegos, consigue enlaces directos a web de noticias e incluso un programa para que aprendas chino, dibujando caracteres del idioma, identificarlo y aprender lo que significan, lo que te ayuda a conocer la cultura del país. Con ella estás al día con los temas más actuales y no perder de lado la parte social, con una comunicación en tiempo real.

Existe la Q-Zone, en la que tus amigos pueden seguir tus viajes, compartiendo tus comentarios e imágenes. También lo puedes mandar con otros usuarios que lo tengan en la misma zona, compartiendo tus experiencias y momentos especiales. El resto de la comunidad puede comentarlas y crear así una interacción social que rompe las fronteras que pudieran existir.

Uno de los rasgos característicos de **QQ** que la diferencian de las demás aplicaciones de mensajería es su alta personalización, sus emoticonos son muy característicos y el perfil de cada uno de sus usuarios cuentan al detalle todo lo que quieren que sepan, llegando a poder comentar y valorar estos perfiles, y convirtiendo a estos miembros en auténticas estrellas de la plataforma.

Para los fanáticos de las monedas virtuales, tiene QQ Coin. Lo puedes utilizar para comprar en una variedad de tiendas, para recargas móviles y transferencias. Es muy importante tener en cuenta la seguridad con todas las opciones que nos permite hacer, a través de tu configuración controlarás todo tu perfil y mantener los límites de lo que quieres compartir con el resto de la comunidad.

Pros	Cons
-Grandes bibliotecas de pegatinas. -Video de alta calidad. -Traducción internacional. - QQ Coin para poder pagar a través de la app	-Concentrado en el mercado chino. -No funciona sin internet. -Utiliza mucha batería. - Poca seguridad al compartir tantos datos

Links Facebook: <https://www.facebook.com/qqinternational/>

Twitter: <https://twitter.com/qqinternational?lang=en>

Instagram:

Web: <https://ssl.zc.qq.com/v3/index-en.html>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.tencent.mobileqq>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/qq/id444934666>